RI第2620地区 静岡第3分区

沼津柿田川ロータリークラブ





RI会長バリー・ラシンRI第2620地区ガバナー星野 喜忠会長濱田 清明幹事前田 守

例会日時 毎週水曜日12:30点鐘 例会場 沼津卸商社センター 2F

〒411-0912 静岡県駿東郡清水町卸団地203

TEL 055-971-6500

事務局 〒410-0312 沼津市原1771-2 増田方

TEL 055-969-2321 FAX 055-969-2322

E-MAIL officework@rcj-nk.org

会長挨拶

第1701回例会 会長挨拶

会長 濱田清明

皆さんこんにちは。今月に入り9月4日には台風21号が上陸 し関西国際空港をはじめ多大な被害をもたらし、死者8名を出し ました。そして9月6日には北海道胆振東部地震(ほっかいどう いぶりとうぶじしん)が起き最大震度7を観測しました。大規模な 土砂災害が起き多くの犠牲者を出し、札幌では液状化現象によ る倒壊。そして北海道内全ての火力発電所が緊急停止した影響により、道内全域約295万戸で停電が発生し、いまだに不自 由な生活を送られている方々が多数いらっしゃいます。道内で は食料・水の調達やガソリンなどが不足し困っていらっしゃる 方々も多数出ていると聞きました。

改めて今一度、災害対策用の水、食料、そして車の燃料をこまめに補給するなど防災意識を高めて生活する必要性を感じました。

最低でも3日は援助物資が届かないと言います。長くて1週間になる場合もあります。とりあえず、最低でも自分自身の力で生き抜く為の3日分の水、食料は保管しておきたいものです。

まだまだ何が起こるかわからない昨今ですので気を引き締めて参りましょう。

9月1日に行われました国際ロータリー第2580地区、第2620地区米山奨学生「柿田川湧水」奉仕作業におきまして、皆様のおかげをもちまして無事にやり遂げる事が出来ました。ひとえに皆様方の迅速な行動と柔軟な進行の賜物だと思います。本当にお疲れ様でした。そしてありがとうございました。

本日のクラブ協議会は柿田川清掃奉仕活動についてとなっておりますので、皆様のご意見を頂きたいと思います。 宜しくお願い致します。

これで会長挨拶を終わります。

本日のゲスト・ビジター

ゲスト・ビジターはありません。

幹事報告

■ 事務連絡 ■

*ガバナー事務所より ガバナー月信9月号 到着 2018-19 年度Gバニー・デジグネート決定のお知らせ 到着 *ロータリーの友事務所より ロータリーの友9月号 到着

■ 例会変更 ■

*沼津ロータリークラブ 9月14日(金)→裁量休会

*富士宮ロータリークラブ 9月17日(月祝)→祝日休会

9月24日(月祝)→祝日休会

*富士ロータリークラブ 9月19日(水)→祝日週休会

*裾野ロータリークラブ9月19日(水)→休会

*沼津西ロータリークラブ 9月20日(木)→祝日週休会

*長泉ロータリークラブ 9月26日(水)→合同例会

■ 週報到着 ■ 沼津RC

スマイル報告

前田 守 柿田川清掃お疲れ様でした。

濱田清明 今月もよろしく。 濱田清明 米山記念奨学会へ。

濱田清明 ロータリー財団へ。 岩邉亜紀 米山記念奨学会へ。

岩邉亜紀 ロータリー財団へ。

齋藤悦生 米山記念奨学会へ。 齋藤悦生 ロータリー財団へ。

横山忠男 今月から宜しくお願いします。

安本 晋 ロータリー財団へ。 安本 晋 米山記念奨学会へ。

梅田欣一 誕生日のお祝いありがとうございます。

梅田欣一 ロータリー財団へ。 梅田欣一 米山記念奨学会へ。

安本 晋

柿田川清掃奉仕作業、お疲れさまでした。今年は150人と大人数での開催で不安も強かったですが、事前準備を周到に行ってもらった前田幹事、川口さんお疲れさまでした。反省点として、大人数のため、50人ずつしか入れず、東京からいらしたカウンセラーに水入りをご遠慮いただいてしまった事と、虫対策(長袖の着用や虫よけの準備)を次年度は改善できればと思いました。

梅田欣一

9月1日の柿田川清掃奉仕作業、お疲れ様でした。私自身が8月中は極めて多忙であり、あまりお手伝いができなくてすみませんでした。イベントが終わった後、皆さんとお話しした中で、虫除けスプレーの用意、長袖・長ズボンの徹底、フラッグの用意等、抜け落ちていたものがあったことが気になりました。この活動は今後も継続されると思いますので、次回以降に活かしていきたいと思います。

齋藤悦生

一時は天候がどうなるか分からない状況でしたが実行ができ先ずは良かったと感じました。

昨年度より、参加人数も増え盛大な中、負傷者も出ることもなく 無事に終了できたことは、とても素晴らしい事だと思います。

各方面から集合してくることから時間の狂いは仕方がないことだと開催者側は判断が出来ますが、参加者にとっては待ち時間が 苦痛へと変わってまいりますので、今後の課題とし反省をして次 回開催に向けて対応策を取っていくことが大切だと考えます。

少数メンバーでも一丸となり向かっていけば出来る!ということが立証されたイベントでした。

皆様、お疲れさまでした。

岩邉亜紀

今回はロータリークラブに入会して初めての参加でした。皆さんのお仕事ぶりを拝見し、とても勉強になりました。今回は私用で2時間ほど抜けさせて頂いたり、準備のお手伝いも何もせずに終わってしまいました。来年はもう少し皆様のお役に立てるよう頑張りたいと思いますので、宜しくお願い致します。

濱田清明

今までは高齢という事で皆様からの配慮で荷物番の役割を頂いておりましたが今回は星野ガバナー、山口ガバナー補佐が川に入られるという事で、会長として初めて川の中に入り改めて作業の大変さを痛感した次第でございます。

何とかもってくれた雨も最後の最後で降出し予定よりも早く写真撮影となってしまい、最後まで荷物の片づけをして下さった梅田君、安本君が撮影に間に合わないというハプニングが起き、会長として残念でした。

前田 守

第2580地区・第2620地区合同米山奨学生「柿田川清掃奉 仕活動」お疲れ様でした。クラブ奉仕委員会の川口委員長、安 本副委員長には、準備段階から事前打ち合わせまで日々の忙 しい中ご協力を頂き、今年も開催することができました。当日は、 仕事の関係上防災訓練に参加しなければならなく、会長を始め クラブの皆さんのご協力のおかげで無事終了することができました。 齋藤会員の会社の皆さんにもご協力を頂き、あらためて感謝 申し上げます。私が到着できたのが「柿田川清掃奉仕活動」の 終了後になってしまい、「よねやま親善大使」に任命されたボロ ルトヤさんの取材関係するインタビューのみ対応させて頂きました。

今年度の地区大会において、第2グループガバナー補佐山口和一ガバナー補佐の推薦で、「クラブ活動報告」発表することになりました。 原稿については、写真と共に地区に提出いたしました。

横山忠男

私は、柿田川清掃奉仕作業に参加をさせて頂くのは初めてでした。私自身が感じた事は、これだけの大勢の人たちにより、柿田川公園や湧水が守られている事に驚きました。

柿田川湧水は名水百選に選ばれた名水と聞いておりましたが、 その自然を守って行くのも大勢の人の手によって守られている 事を私自身痛感致しました。



◆次回例会プログラム◆ 沼津4RC合同ポリオ街頭募金活動

出席報告

会員数	出席計算に 用いた会員数	出席数	出席率	前々回8月22 日修正出席率
10名	10名	8名	80.00%	80.00%

出席: 菊地・前田・梅田・濱田・川口・安本 他 計8名

欠席: 川口・荒川 計2名

MU: 梅田 計1名